## Dos fallecidos en coche siniestrado hallado bajo el mar por un submarinista

Autor René miércoles, 02 de enero de 2008

Los cuerpos sin vida de dos varones han sido localizados hoy en el interior de un vehÃ-culo hallado por un submarinista bajo el mar, en la zona conocida como Peñón de los Muertos, en el término municipal de Sorvilón (Granada), ha informado a Efe el centro de coordinación de emergencias 112.

La Guardia Civil, desplazada al lugar, cree que el accidente ha podido tener lugar en las últimas 24 horas, probablemente anoche o esta mañana, según las fuentes.

Los fallecidos son dos varones de unos 30 años, aunque se desconoce aÃon la identidad de ambos.

El coche fue localizado poco antes de las 12.20 horas por un hombre que hacÃ-a submarinismo en el Peñón de los Muertos.

El submarinista contactó con la Guardia Civil para informarle de la existencia bajo el mar de este vehÃ-culo en el que, segÃon habÃ-a podido apreciar, habÃ-a personas en su interior.

Hasta el lugar se han desplazado también efectivos del centro de emergencias sanitarias 061 y los bomberos de Motril, que tratan de de recuperar el vehÃ-culo del interior del agua.

http://www.mareaviva.net Generado: 3 July, 2024, 17:21